

保護者の皆様へ

ますしまっこ めーる

H 2 5 1 0 ・ 1 5 増島保育園

☆ 運動会を終えて・・・

運動会の後、次々と行事があり余韻を楽しむ余裕もなく1週間余りが過ぎています。あらためて、子どもたちの運動会当日やそれまでの頑張りに関心するばかりです。

運動会を通して気持ち面でもひと回り大きく成長した子どもたちは体の動きもますます活発になり、元気いっぱいいろいろな面で力を発揮して過ごしています。あきらめずに繰り返し取り組んでできるようになる嬉しさを味わったり、友だちと励ましあったり力を合わせて頑張った経験。そして何より、お家の人に応援してもらったり認めてもらったことが子どもたちにとって満足感や達成感、自信となりそれぞれが遊びに生活に・・・と、とても積極的な姿を見せてくれることを嬉しく思っています。

行事を楽しんでいく中で子どもたちが得た自信や意欲、友だちのつながりが、今後も日々の生活の中でより深まっていけるように過ごしていきたいと思えます。

なお、運動会や行事、日々の保育のことなどで気がつかれたことがありましたら遠慮なさらず園にお話下さい。また、個人的なことでの相談なども面談日などを設けさせていただきますので、担任や園長にお伝え下さい。

ますしまっこたちが**いい笑顔**でいられるよう精一杯の保育をさせていただきます。

☆ 年長親子遠足の落とし物です。

< 白 2GB SDカード > 職員室で保管していますので、心当たりの方は取りに来ていただくか園に連絡下さい。

☆ 運動会の紅白のはちまきを1本探しています。もし、ありましたら園にお返しいただくようお願いします。

☆ 年長の保護者の方へ

- 10月29日 1日入学について 12:30~12:50受付 近日中に学校から案内があります。

☆ 現在、感染症の報告はありません。

10月~11月はたくさん行事もありますし、地域での催しものもいろいろあります。体調管理をしながらこの季節を楽しみたいと思えます。

☆ やきいもデーについて

10月21を予定していましたが、掘ってから日が浅いと甘味が増さないとということで、もう少し日にちを延ばします。

天候や気温そしてさつまいもと相談?しながら決めます。もみ殻はかぶらの会の方に持ってきていただいているので、準備とやる気は充分揃っています。



* 年中さん デイサービス訪問 利用者の方と短い時間でしたが、楽しく触れ合うことができました。遊戯を見て涙を流される方や肩たたきのお礼にと手を握りしめて感謝の言葉を言ってくださる方など温かい触れ合いがありました。



『 どうや？じいちゃんの頭はつるつるやぞ！』
『 さわっていいの？』『きもちいいいな～』

♪うたを歌いながら肩たたき・・・

『 あれ うたていな～』『 ありがとな 』
『 またきます 』『 やさしくやります 』



* 秋の遠足満喫できました・・・

～年少・中組 黒内果樹園でりんご狩り～



『 とっていいのかな？でっかいな～』
採り方を習ったので余計に慎重になります・・・

脚立より先生にたかたかしてもらった方が安心！

『 どれにしようかな？でっかいやつ
あかいやつ？』

『 けっこう重いんですけど・・・
決めてもらっていいですか・・・』



～年長組親子遠足 鮎ノ瀬牧場体験

バター作り 牛との触れ合い

チーズもんじゃ食べ放題～



子牛に餌やり ミルクやり体験できます。

バター作りは美味しい体験です！

やさいたっぷりのチーズもんじゃ 『うまい！』

